
埼 玉 医 療 生 協 羽 生 病 院

羽生病院は昭和５８年９月に埼玉県北部の羽生市

に開設された診療科１０科、病床数 ２６１床の地域密

着型病院です。北埼玉地区の基幹的病院として、

救急医療からリハビリテーション、予防医療まで

包括的な地域医療活動を行っています。

当院図書室は、平成元年の増築工事の際２階医

局の隣に設置され、医局秘書が兼任で管理を行っ

ています。月１［回］の図書委員会において購入図書

等を検討し、各部署の意見が反映されるように努

力をしています。 （田村 定雄記）
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図書室へ配属になってから５年、会員となって１

年が経ちました。研修会等で皆様の活動や生き生

きした目を拝見するたびに勇気と希望を与えてい

ただいています。「がんばらなきや」と思います。

最近は私、文献依頼業務者と化していますが、

もう一度本来の図書室業務を見直し、利用者にと

って使いやすい、役立つ図書室にしたいと思って

います。のろまな亀ですが、マイペースで進んで

いきたいと思っています。 （安江 聖子記）

病 院図書 室 １４（２）：６７－６９，１９９４

健康保険東濃病院

当院は名古屋のベッドタウンにある ２５０床の地

域に密着した中核総合病院です。図書室の購読雑

誌数は５６種（うち洋雑誌１８種）、この受入と配布

および貸出が図書係の仕事です。未だ文献サービ

スには至っておりませんが、現在図書台帳の作成

や雑誌目録作成のための欠号チェック等を行い、

院長先生を顧問に図書委員会を発足して、図書室

作りをしています。図書室が広く職員に活用され

るよう課題を一つづつ消化していきたいと思って

います。 （西尾 典子記）

近畿病院図書室協議会の皆様に

は入会前よりお世話になり、紙面

をお借りして改めて御礼申し上げ

ます。

昨年１１月にオンライン検索を開

始し、９時～１５時の勤務時間内処

理に悪戦苦闘している毎日です。

そんな中で協議会より送られてく
る資料や報告書等は私に

とって励みとなり、他の

方のご活躍を垣間みるこ

とができる、なくてはな

らぬものとなっています。

入会以前は四面楚歌の

状態でしたが、お蔭様で

現在は前途ある図書室業

務ができるようになりま

した。遅れはとっていま

す が、 皆 様 に一 歩 で も近

づ け る よ う努 力 し た い と ｊ

，思って い ま す。 丿

－６７

（伊佐治裕子記） エニ 回
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病院図 書室 ｖｏｌ．１４Ｎａ２，１９９４

市立舞鶴市民病院

昨年夏より医局事務と兼務で図書室業務を行っ

ています。会議室としての利用頻度の方が多い図

書室は所蔵も少なく、昨年より急増した文献依頼

のため、皆様にたいへんお世話になっています。

新米で訳もわからず依頼しまくっていて、何かと

ご迷惑をおかけしているのではと心配です。その

ため、他の図書室より依頼を受けると恩返しをし

ているようで嬉しくなります。これからも末永く

よろしくお願いします。 （山下留美子記）

医局と兼務で図書室の仕事に携わるようになっ

て４年の月日が過ぎました。山積する問題に悩み

ながら解決策を見い出せない日々でしたが、よう

やく図書委員会が発足し、図書購入費の予算化や

規約の決定、文献検索システムの充実等がなされ

ました。今回はＣＤ－ＲＯＭを導入しました

が、将来は中央図書館として、医療関

係者、事務、患者のみんなが利用でき

る開放的図書館づくりを目標としたい

と思います。 （志田 力記）
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関西労災

病院

関西労災病院は昭和２８年に尼崎市に開設されま

した。当院の図書室は医師がすぐに利用できるよ

うに総合医局に隣接し、終日ほぼ自由に出入りで

きるようになっています。

図書室は医師・看護婦・用度課職員１０名で構成

される図書委員会でその運営管理が審議されます。

各診療課相互の連携を計りながら年間の購入図書

を決め、また図書室スペースの有効利用を検討す

る等図書室の充実を目指しています。今後ともど

うぞよろしく。 （寺渾 裕子記）

県 立 尼 崎 病 院

当院図書室は病歴と併設です。蔵書数１１，０００冊

（単行書３５００冊、製本雑誌７５００冊）、受入雑誌は

２０５種（和８５種、洋１２０種）。専任の担当者はい

なくて、私か外来と兼務で業務を行っています。

そのため、１日２～３時間しか時間がとれず、十

分な利用者サービスができないことを残念に思っ

ています。その代わり図書室は２４時間オープンで

自由に利用できます。

病図協入会を機に皆様方に多くの情報を提供し

ていただいて、利

用者のニーズに応

えられるようがん

ばりたいとＥＢいま

す。

（清水美代子記）
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本院は昭和５６年３月に山麓景勝の地布

引よりポートアイランドに新築移転しま

した。神戸市における基幹病院として十

分にその機能を発揮し、研修教育機関と

して今後の成果が期待されています。図

書室は２４時間オープン、単行本約６０００冊、

受入雑誌数は約 ２００種（和６０種、洋 １４０

種）です。目下これらの図書、雑誌の所

蔵一覧表を作成中です。文献複写依頼で

皆様にご迷惑をかけておりますが、よろ

しくお願いいたします。

（吉田 禎夫記）

兵庫県立

姫路循環器病センター

図書室スタッフ

この度近畿病院

図書室協議会に入

会でき、たいへん

光栄に思っていま

す。今年度でやっ

と製本も終了し、

図書費も増額され

るように図書室整

備状況も徐々に好

転してきておりま

す。しかし、蔵書も少なくまだまだ文献依頼に応

えるには不十分です。入会を機会に図書の充実を

目指して努力したいと思っています。不慣れなた

め不行届きの点もあると思いますが今後ともよろ

しくお願いします。

病院図書室 Ｖｏｌ．１４Ｎａ２，１９９４

姫 路 聖 マ リア 病院

当院はカトリックの病院で、「愛はすべてに強

し」の言葉をモットーに患者さんを一人の人間と

して尊重し、生命とその人の背負っている人生を

大切にし、安心して質の高い医療が受けられる病

院をめざしてがんばっています。職員一人一人が

医療に携わる自己の使命を認識し、自己研讃のた

めに図書室の積極的な医療情報の収集活動が期待

されています。多岐にわたる要望に応えられるよ

う努めたいと思っています。 （前川 紀子記）

昭和６３年８月１日に開院し、昨年５

周年を迎えました。今年はよりいっそ

う充実した医療を提供するために日々

努めております。
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図書室は平成３年に設置されたばかりで、蔵書

も少なく情報入手が困難です。現在もまだ図書室

の機能を果たせない状況にありますので、近畿病

院図書室協議会に入会することにしました。兼任

のため不手際が多いと思いますがどうぞよろしく

お願いします。 （廻 智子記）

６９－




